

Cae 46% apoyo a pymes en NL (Reforma 15/06/17)

Cae 46% apoyo a pymes en NL (Reforma 15/06/17) Alfredo González Monterrey, México (15 junio 2017).- Los apoyos financieros federales para la Pequeña y Mediana Industria de Nuevo León alcanzan 46.5 millones de pesos, un 46 por ciento menores a los del 2016, afirmó Alejandro Delgado Ayala, director del Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem). "Estamos hablando de 63 proyectos que ahorita están siendo evaluados por el cuerpo evaluador técnico externo del Inadem, pero lo importante es que cada peso llegue a más (gente) que esté llegando a los chiquitos", indicó.

"(Los recursos) están impactando ahora a 6 mil 500 empresas micro: hablo de talleres familiares; hablo de autoempleo, de abarrotes y de costureras, que están recibiendo hoy desde equipamiento para aumentar sus ventas hasta asesoría de 6 horas". El funcionario acudió a la inauguración de la Expo Pyme 2017 y Encuentro Industrial que por tres días organiza la Cámara de la Industria de Transformación, Caintra de Nuevo León en donde reiteró que sólo tres de cada 10 solicitantes de apoyos del Inadem pueden beneficiarse ante la reducción de recursos federales que hubo en el 2017. En entrevista dijo que en forma acumulada el sistema nacional de garantías de financiamiento para crédito bancario benefició a 28 mil empresas nuevoleonesas en lo que va de la actual administración federal que reduce costos financieros al eliminar las garantías que exige la banca para otorgamiento de créditos. "Estamos hablando de más de 45 mil 600 millones de pesos en financiamiento, nada más para Nuevo León en el sexenio del Presidente Enrique Peña Nieto". Indicó que en casi 5 años de la actual administración el Inadem ejerció 928 millones de pesos en apoyos directos para proyectos de empresas de la entidad. "Es para proyectos que generan empleo y que tienen un nivel de inversión del sector privado o del sector público con lo que allí podemos hablar quizá de un factor multiplicador del doble o del triple". Indicó que los apoyos acumulados del Inadem a nivel nacional beneficiaron en lo que va de la actual administración a 107 mil empresas, de las cuales unas 6 mil 500 son de Nuevo León. Señaló que entre los sectores beneficiados están empresas de ramos metalmecánico, automotriz, eléctrico y electrónico, que definen como estratégicos en la Secretaría de Economía. "Estamos haciendo una evaluación a detalle de cada proyecto y esos son los que más se acercan de poder llegar al 100 de calificación porque nosotros no damos un recurso a quienes no tienen una calificación de 95 o más", sentenció. Juan Ignacio Garza Herrera, presidente de la Caintra de Nuevo León, dijo que hasta ahora sólo 6.9 por ciento de las Pymes mexicanas exportan en forma directa, por lo que urge integrarlas a las cadenas de valor de las medianas grandes exportadoras. "En la Expo Pyme tendremos 700 citas con 20 compañías grandes y es una tarea titánica en la que las Pymes tendrán acceso a los compradores que buscan desarrollar proveedores todo en un sólo piso".